



Lic. José Antonio Peral Vallejo Director General Mexpansion

Estimado José Antonio,

El motivo de la presente es para expresarle mi agradecimiento a nombre de las empresas que presido por el amable y fructífero acercamiento al haberme invitado a las reuniones con empresas del estado de Jalisco.

Como bien sabe Social Synthesis LLC es una empresa que ofrece servicios de brokerage, mercadeo y promoción en punto de venta a nivel nacional, así como una plataforma multicanal de comercio electrónico que permite hacer un softlanding a empresas que están comenzando en abrirse paso en los Estados Unidos de América.

Nuestra compañía ofrece mediante sus diferentes marcas una solución 360 a la medida de las necesidades de las marcas y optimizando los recursos que estas podrán invertir en sus primeros pasos en EUA.

Gracias al primer acercamiento que se tuvo con ustedes, hoy tenemos dos excelentes casos de éxito con las empresas Pozolazo y con Sazón Natural, en ambas compañías se realizaron mas de dos ordenes de compra y se les ha abierto mercado con distribuidores regionales, así como una exitosa venta online con resultados fructíferos para todos.

Nuestra filosofía como empresa se centra en introducir al mercado productos innovadores, que no solo busquen el mercado de la nostalgia, si no que mas allá de eso, puedan hacer un cruce al mercado americano y logren fidelidad en los hispanos de segunda y tercera generación que aun buscan sus raíces, pero las adaptan a los tiempos actuales, donde la practicidad y el ahorro de tiempo son factores clave.

Creo que las dos empresas mencionadas anteriormente adicional del fruto económico al poder realizar comercialización de sus productos en el mercado americano han aprendido de nosotros la experiencia de mas de 14 anos de estar en este mercado, cuidando cuidadosamente las marcas que ellos han generado y volviéndonos sus socios estratégicos de este lado de la frontera.

Nuevamente agradezco el apoyo y la iniciativa que su empresa representa, creo que la labor de ustedes de llevar a las empresas al siguiente nivel con ventas internacionales genera un semillero de inversión en la región, generación de empleos de calidad y sobre todo poner el nombre de México en alto en nuevos mercados saliendo de lo convencional y mostrando que el estado de Jalisco tiene todo lo necesario para dar un valor agregado.

**Alfonso Berthier** 

CEO